



[住所] 〒309-1203 桜川市富岡535番地 [電話] 0296-75-2104 [FAX] 0296-75-6505

感謝の気持ちで新年を！

桜川市立岩瀬西中学校長 塚本 順子

1年の締めくくりの月、12月です。師走の声を聞くと何となく慌ただしさを感じています。本校では、12月16日(月)に桜川市教育研究会指定授業研究会を実施します。「将来像を描き、主体的に学ぶ力を育むキャリア教育」をテーマに、昨年度から研究を続けてきました。生徒自身が「できること」「意義を感じること」「したいこと」を再認識できるよう、試行錯誤しながら研究を進めてきた成果を発表する機会となります。当日は、市内はもちろん県内から70名を超える多くの参観者が来校する予定です。わくわくした授業へ、期待を膨らませています。

24日は2学期の終業式となります。生徒にとっては、楽しみの多い冬休みが待っています。キャリア教育を学んだ生徒たちにとって、大切にしたい締めくくりの月です。忙しさに振りまわされることなく、今年1年間を振り返り、頑張ったこと、もう少し努力すれば良かったこと、楽しかったこと、淋しかったこと、家族との出来事などをきっちり整理して、1年間の区切りにしてほしいです。自分をよく見つめたとき、いろいろな人の手助けをいただいていることに気づき、それらの人たちに感謝の気持ちをもちたいものです。逆に感謝するどころか、不平や不満ばかり口にしてる人が、もしいたとしたら、心の中の不平不満の垢や埃をきれいに拭き去って、新しい年を迎えてほしいです。

そして今、3年生は自分の進路に向かって、面接練習などで大変な時期を迎えています。1年生、2年生も来年、再来年は同じ立場になります。みんなで応援していきましょう。

保護者の皆様 今年一年 ご理解とご協力をいただき、心より御礼申し上げます。各行事において、たくさんの温かいメッセージをいただきました。ありがとうございました。

12月・1月の主な行事予定



12/2(月) 貫通石贈呈式、人権集会	1/7(火) 3年生実力テスト
3(火) 3学年学年末テスト(5科)	1・2年生オンライン学活8:15~
4(水) PTA研修会(下館工業高校ジャズバンド)	8(水) 3学期始業式・身体測定
6(金) 新入生入学説明会	13(月) 成人の日
10(火) 生徒会立会演説会	15(水) 小児生活習慣病予防検診(1年生)
11(水) 小中連携あいさつ運動(3組)	16(木) 県学力診断のためのテスト(1・2年生)
16(月) 市指定授業研究会	12(金) 県学力診断のためのテスト(1・2年生)
17(火) 18(水) English day	19(日) ~21(火) 1年生スキー学習
24(火) 2学期終業式	*2・3年生登校日
25(水)~1月7日(火) 冬休み	3年生三者面談 20・21・23・24日
27(金)~1月4日(土) 閉庁日	22(水) 振替休業日
	27(月) 避難訓練
	31(金) 1・2年生学年末テスト(4科)

※その他、変更の場合はメールでお知らせいたします。

PTA研修委員会主催「ジャズバンド鑑賞」

12月4日(水)にPTA研修委員会の主催による「下館工業高校ジャズバンド部」親子鑑賞会を実施しました。

年間30回以上の演奏会に参加しているジャズバンド部の迫力あふれる演奏に、会場は大いに盛り上がりました。ソリストの紹介で、本校卒業生の名前が呼ばれると、生徒たちは、一層大きな拍手で歓迎していました。

司会や準備等、PTA研修委員の皆様、ご協力ありがとうございました。



令和6年9月の能登半島大雨災害募金活動 ご協力ありがとうございました

生徒会と特活部が中心となり、募金活動を実施しました。11/25には、小中一貫として岩瀬小、坂戸小で募金活動をしました。合計43,830円を赤十字に寄付しました。みなさん、ご協力ありがとうございました。

<パンジーの苗植え>

昼休みにボランティアの3年生が、植えてくれました。きれいな花壇となりました。ありがとうございました。



11/22 (金) いのちの講演会を実施しました

茨城県警、桜川警察署、市生活環境課のみなさんの協力により、いのちの講演会を実施しました。講師として、当時7歳だった息子さんを交通事故で亡くされた犯罪被害者のご遺族、高田 香 様をお迎えしました。「けんちゃんの朝顔に交通安全の願いを込めて」と題して、講演していただきました。

生徒たちは、講師の方の生き方に触れる機会となり、周囲の人や仲間のこと、自分のことをしっかりと考える時間となり、出会いを通じた講演会から、「いのちの大切さ」を改めて考えていました。 <11/29 茨城新聞に掲載されました>



11/28 人権教室 (1年生) 12/2 人権集会 (全学年)



【人権教室の様子】

1年生の人権教室では、人権擁護員の下条威之さん他2名と一緒に、「見上げた青い空」のDVDを視聴し、いじめについて考えました。人権集会では、茨城県メディア教育指導員の横島 稔 様を講師としてお迎えし、SNSの使い方に関する集会を実施しました。人権意識を高めるとともに、生徒の情報モラルが向上し、安全な生活ができることを願っています。



【人権集会の様子】

11/11 防災教室 (2年生)

2年生を対象に防災教室を実施しました。今回は、市防災課の協力により、「我が家のタイムライン」作成を行いました。災害が起きたときの避難先の確認、避難所までの移手段、移動時間、持って行く物の整理など、より具体的に考えることができました。なんとなく大丈夫と考えていた生徒も多く、改めて家族と話し合うことの必要性を感じたようです。



11/27 薬物乱用防止教室 (3年生)



生徒が安全に日常生活が送れるように、薬物がもたらす心身への影響や依存症について、岩瀬ライオンズクラブ(会長 萩原剛志様)のみなさんから講話をいただきました。講師の仲田さんを中心に、グループに分かれ、生徒たちが意見交流をすることで、自分事として理解を深めることができました。

12/2 貫通石贈呈式 (3年生)



桜川市教育委員会教育長 稲川善成 様から「難関突破、初志貫徹」の意味合いから、合格祈願の守護石と言われている「貫通石」を3年生全員、一人一人に手渡ししていただきました。進路実現に向けて努力してまいります。

12/6 新入生説明会

岩瀬小・坂戸小の6年生のみなさん、ようこそ岩瀬西中学校へ。吹奏楽部の演奏に始まり、生徒会によるプレゼン、1年生との交流など、生徒主体の説明会となりました。(生徒会のみなさんの つなぎ 見事でした)

